



LITERATURA

Premio Jerusalén para Vargas Llosa

JERUSALÉN, 16 (EFE).- El escritor peruano Mario Vargas Llosa obtuvo hoy el Premio Jerusalén, que le será entregado en la Feria del Libro International que se celebrará en esta ciudad el próximo mes de marzo.

El galardón se concede a un autor "cuya obra refleja la idea de la libertad del individuo en la sociedad", según el jurado encabezado este año por el ex presidente israelí Haim Herzog.

Algunos de los galardonados en el pasado fueron los escritores latinoamericanos Jorge Luis Borges, Octavio Paz y Ernesto Sábato, así como los europeos Bertrand Russell, Eugene Ionesco, Simone de Beauvoir, Graham Greene y Milan Kundera, entre otros.

Varios de los libros de Vargas Llosa han sido traducidos al hebreo, entre ellos "La ciudad y los perros", "La casa verde" y "La tía Julia y el escribidor". El autor, que expresó su alegría al anunciarle hoy la concesión del premio, afirmó que viajará a Israel para recibirlo.

Las Últimas Noticias

625A

14-01-95 p. 35

Premio Jerusalén para Vargas Llosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Jerusalén para Vargas Llosa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)